

Tierhilfe BiG – Brücke ins Glück e.V.

Im Erlich 9
67346 Speyer
Tel: 06232/4963
Mail: info@tierhilfe-big.de



Sie können uns in 3 ganz einfachen Schritten eine Spende über PayPal zukommen lassen. Voraussetzung hierfür ist natürlich, dass Sie bei PayPal angemeldet sind und somit über gültige Login-Daten verfügen.

So funktioniert's:

1. Gehen Sie zu www.paypal.de und loggen Sie sich mit Ihren PayPal-Daten dort ein. Sie befinden sich nun standardmäßig in Ihrer Kontoübersicht.
2. Klicken Sie oben auf den Button Geld senden (siehe Bild 1)
Sie befinden sich nun in der Eingabemaske die in Bild1 gezeigt wird.
Geben Sie hier bei An(E-Mailadresse) als Empfängeradresse **spende@tierhilfe-big.de** ein und darunter im entsprechenden Feld den Betrag den Sie uns spenden möchten.
Die Währung Euro ist bereits voreingestellt und sollte nicht verändert werden.
Darunter gibt es noch ein Feld „Das Geld ist für“. Hier einfach den Punkt Andere Waren auswählen.
Dann mit einem Klick auf den Button Weiter zum nächsten Schritt.

Bild1:

The screenshot shows the PayPal 'Send money' interface. At the top, there are navigation links: 'Ausloggen', 'Hilfe', 'Sicherheit', and a search box labeled 'Suchen'. Below this is the PayPal logo and a navigation bar with buttons: 'Mein Konto', 'Geld senden', 'Geld anfordern', 'Händler-Portal', 'Auf eBay verkaufen', and 'Shopping-Portal'. Underneath are sub-buttons: 'Online Geld senden', 'eBay-Zahlung senden', and 'Sammelzahlung senden'. The main heading is 'Senden Sie Geld mit PayPal' with a 'Sichere Transaktion' icon. Below the heading is the instruction: 'Alles, was Sie dazu brauchen, ist die E-Mail-Adresse des Empfängers.' The form contains: 'An(E-Mail-Adresse)' with the value 'spende@tierhilfe-big.de'; 'Betrag' with a dropdown menu set to 'EUR - Euro'; 'Das Geld ist für' with radio buttons for 'Andere Waren' (selected), 'eBay-Artikel', and 'Dienstleistungen'. A 'Weiter' button is at the bottom of the form. At the very bottom of the page, there are links: 'Über uns', 'Impressum', 'Kontotypen', 'Gebühren', 'Datenschutz', 'Sicherheit', 'Kontakt', 'AGB', 'Geschenkgutscheine' and a copyright notice: 'Copyright © 1999-2012 PayPal. Alle Rechte vorbehalten.'

3. Hier können Sie nun nochmals Ihre Angaben überprüfen und ggfls. ändern. Ihre Adresse ist normalerweise unter dem Punkt Lieferanschrift hinterlegt. Sollten Sie eine Zuwendungsbescheinigung benötigen, schicken wir diese an die hier genannte Anschrift.

Unten gibt es ein Feld für den Betreff und Mitteilungen.

Hier teilen Sie uns bitte mit ob

- Sie eine Zuwendungsbescheinigung benötigen und
- ihre Spende einem bestimmten Tier oder Projekt zugutekommen soll wie dies bei einer Patenschaft der Fall wäre.
- Auch sonstige Mitteilungen die Sie uns in Verbindung mit Ihrer Spende zukommen lassen möchten finden hier Platz.

Wenn alles zu Ihrer Zufriedenheit ausgefüllt klicken Sie unten auf Geld senden.

Bild2:

PayPal Ausloggen | Hilfe | Sicherheit Suchen

Mein Konto | **Geld senden** | Geld anfordern | Händler-Portal | Auf eBay verkaufen | Shopping-Portal

Online Geld senden | eBay-Zahlung senden | Sammelzahlung senden

Senden Sie Geld mit PayPal [Sichere Transaktion](#)

Ihre Zahlungsinformationen auf einen Blick

Bitte schauen Sie sich diese Informationen noch einmal genau an, bevor Sie den Betrag absenden. Wenn Sie eine internationale Zahlung tätigen oder eine Währungsumrechnung erforderlich ist, können Gebühren anfallen. [Weitere Informationen](#)

Beschreibung	Betrag
Zahlung an spende@tierhilfe-big.de	€5,00 EUR Ändern
Gesamtbetrag:	€5,00 EUR

[Geld senden](#)

Zahlungsmethode

PayPal-Guthaben €5,00 EUR

Lieferadresse

[Ändern](#)

Ihre Nachricht an den Empfänger

Betreff:

Ihre Nachricht (optional):

59 Zeichen eingegeben – 300 Zeichen maximal möglich

[Geld senden](#)

[Über uns](#) | [Impressum](#) | [Kontakthilfe](#) | [Zahlungsmittel](#) | [Datenschutz](#) | [Sicherheit](#) | [Kontakt](#) | [AGB](#) | [Geschäftsbetriebszeiten](#)